

協議会だより

DHA・EPA協議会
〒151-0062
東京都渋谷区元代々木町 32-7
一般財団法人日本水産油脂協会内
TEL & FAX: 03-3469-6931
URL: <http://www.dhaepa.org/>
E-mail: dha_epa@par.odn.ne.jp

森永乳業株式会社 清水 隆司

この「協議会だより」の記事は、幹事が持ち回りで作成することになっており、毎年春の時期に私に担当が廻って来るのが恒例になっています。そして、毎年この時期には在り来たりですが、待ち遠しかった桜前線の到来や、季節の変わり目にちなんだ魚介類を初めとする旬の食べ物の話題に触れるなど、平和な日々を象徴するような駄文をお届けすることが多くなっていました。

しかし、今年はそのような春の訪れをゆったりした気持ちで迎えるような雰囲気は感じられない、とても厳しい状況が続いています。その原因は、言うまでもなく新型コロナウイルス(COVID-19)感染症の蔓延によるピリピリした状態の影響に他なりません。

この「協議会だより」が皆様のお手元に届く頃には、2月末から政府や専門家会議が本格的に要請を始めた学校や集会、各種行事やスポーツイベント、大規模施設などへの自粛要請の効果が、どの程度のものであったかが多少は見極めることのできる段階になっていることでしょう。今はただ、国内での感染の蔓延に一定のブレーキがかかっていることを祈る以外にありません。

しかし、この煽りで、卒業式や入学式も相次いで中止が決定され、この春に新しい門出を迎える若い人々にとっては本当に残念で寂しく、心残りであろうことは、小生もそんな卒業生を身内に持つ親の立場であるが故に、本当にお気の毒で居たたまれない気持ちで一杯です。

とはいうものの、その代わりになりません、せめてもの外食やパーティーについても、なんとなく自粛ムードが漂う中ですが、せめて折角の美味しい食材が豊富に出回るこの時期ですから、小規模の人数であっても家庭内で楽しく美味しい食事をして気持ちを明るく保つことで、気持ちを減入らせて免疫力まで低下させないようにしたいものです。生憎、DHA や EPA などω-3系脂肪酸には免疫力そのものを向上させる機能性は確認されていませんが、美味しい魚を食べれば気分を高めて明るい気持ちにしてくれる効果は有りそうです。

各種の自粛ムードの影響で、海産物を含む多くの食品の流通量にも影響が出ているという記事も見かけますので、こんな時だからこそ、少しでも季節の恵を無駄にすることのないように、消費の拡大に微力ながらも貢献できるようにしたいと考えています。皆さまも、今夜は美味しい旬の魚を食卓に並べては如何でしょうか？

《幹事会のうごき》 令和2年2月21日(金)15:00~17:00に一般財団法人日本水産油脂協会新館において令和元年度第10回幹事会が開催された。

- ・「令和元年度事業報告」について、事務局より原案が示され検討した。
- ・農林水産省より要請された、「3-MCPDE・GE低減のための手引き(案)」について、対応を協議した。

《2020年1月の魚油の輸入》

出典:財務省貿易統計

2020年1月			2020年1月~1月		
輸入量(トン)	金額(千円)	単価(千円/トン)	輸入量(トン)	金額(千円)	単価(千円/トン)
980	244,812	249.8	980	244,812	249.8

《魚油の国際価格》 (単位:US\$/トン)

出典:OIL WORLD

	2020年1月	2019年12月	2019年1月
Fish oil, any orig, cif N.W. Eur	2,020	1,683	1,590

《情報》チリ・ペルーの魚油生産量 (単位:トン)

出典:iffo

	2020年第10週	2020年第9週	2020年計(第10週まで)	2019年計(第10週まで)
チリ	43,865	24,805	261,525	272,587
ペルー	0	0	14,578	348,528